TABLE RONDE ÉVÉNEMENT ET AGA DIEPPE



25 ANS
D'ENGAGEMENT COMMUNAUTAIRE

REGARDS SUR LA PERTINENCE ET L'AVENIR DU MACS-NB

ALLOCUTION DU SÉNATEUR ACADIEN, RENÉ CORMIER, EN CONCLUSION DE LA TABLE-RONDE

À l'occasion du 25° anniversaire du Mouvement Acadien des Communautés en Santé du Nouveau-Brunswick (MACS-NB), le Sénateur acadien indépendant, René Cormier, a livré un vibrant et touchant plaidoyer en faveur de l'engagement communautaire. Il a affirmé notamment que cette forme d'engagement est la pierre angulaire d'une plus grande qualité de vie des citoyens et citoyennes, ainsi que des communautés qui font rayonner l'Acadie.

Ne pouvant être sur place à Dieppe en octobre dernier pour l'Événement annuel et l'AGA du MACS-NB en raison de ses obligations professionnelles, le Sénateur Cormier s'est adressé aux participants et participantes par visioconférence. De l'avis des gens présents, rarement a-t-on entendu une allocution portant sur l'engagement communautaire livrée avec autant d'éloquence. Voici de larges extraits de ses propos.



- « Lorsque je pense à la contribution de nombreux organismes acadiens qui oeuvrent pour améliorer la qualité de vie des gens, un seul mot me vient à l'esprit : L'ENGAGEMENT. Quand je réfléchis aux actions de tous ces hommes et de toutes ces femmes qui mettent autant d'énergie et de coeur pour améliorer le sort de leurs concitoyens et concitoyennes, je ne peux faire autrement que de me tourner vers le MACS-NB qui s'investit dans cette mission depuis maintenant 25 ans. »
- « La volonté admirable que vous démontrez pour que les gens puissent s'épanouir en santé en misant sur des actions pour favoriser le mieux-être de votre prochain est tout à votre honneur. Les multiples publications que vous mettez à la disposition de vos membres et de l'ensemble de la population réussissent à stimuler de la confiance au sein de notre société. »
- « Depuis plus de deux décennies, vous, la grande famille du MACS-NB (conseil d'administration, personnel, membres et partenaires) ne cessez de répéter que la santé n'est pas uniquement le traitement de la maladie. Vous avez réussi à créer un environnement pour inciter les hommes et les femmes à s'éduquer, à s'instruire, à s'épanouir, à aimer et à célébrer la vie dans toute sa dimension. »
- « En misant sur les déterminants de la santé, vous dotez les gens de la capacité d'agir sur leur propre destin en offrant des outils pour qu'ils se prennent en charge afin qu'ils deviennent de plus en plus autonomes. Aussi, vous donnez une voix à ceux et celles qui souvent ne sont pas entendus dans notre société. »
- « Je considère que l'engagement communautaire doit être intégré dans la conception de toutes nos politiques publiques. En tant que Sénateur acadien, je m'engage à prendre acte des actions de nos organismes communautaires dans l'élaboration future de nos politiques fédérales. »
- « Si vous me le permettez, je vais emprunter une citation d'un politicien français. Le citoyen n'est pas un consommateur, c'est un producteur d'idées, de conviction et de solidarité. ». Fin de la citation. « C'est exactement ce que vous êtes le MACS-NB. Des êtres humains créatifs, capables d'agir pour que les hommes et les femmes les plus démunis de notre société aient leur place dans la cité. »
- « En conclusion, je vous félicite pour vos 25 ans d'engagement. Longue vie au MACS-NB. L'Acadie a une contribution unique à apporter à l'humanité et vous en faites partie. »

